

No.	PREGUNTA	RESPUESTA
1	<p>Con respecto a los: 1. Documentos para Calificación de la Idoneidad Legal del Oferente, solicitan “Declaración suscrita por el oferente en donde especifique que cumple con las condiciones de elegibilidad del presente pliego” su ayuda con el formato de este documento.</p>	<p>En referencia a lo solicitado, respecto de la ubicación del formato de “Declaración suscrita por el oferente en donde especifique que cumple con las condiciones de elegibilidad del presente pliego”, me permito manifestar que lo solicitado corresponde al Formulario de la Oferta Nro.2 del Pliego, Parte 1. Procedimientos de LPN. Sección IV. Que señala en su literal g:</p> <p>“Los suscriptos, incluyendo todos los proveedores requeridos para ejecutar cualquier parte del contrato, tenemos nacionalidad de países elegibles”</p>
2	<p>Con respecto a los: 1. Documentos para Calificación de la Idoneidad Legal del Oferente, solicitan “Manifestación con carácter de declaración jurada consignando que la empresa seleccionada no tiene ninguna sanción del Banco o de ninguna otra Institución Financiera Internacional (IFI) en virtud de la cual haya sido declarado inelegible. (Formulario de Presentación de Oferta).” su ayuda con el formato de este documento.</p>	<p>En referencia a lo solicitado, respecto de la ubicación del formato de “Manifestación con carácter de declaración jurada consignando que la empresa seleccionada no tiene ninguna sanción del Banco o de ninguna otra Institución Financiera Internacional (IFI) en virtud de la cual haya sido declarado inelegible. (Formulario de Presentación de Oferta)”, me permito manifestar que lo solicitado corresponde al Formulario de la Oferta Nro.2 del Pliego, Parte 1. Procedimientos de LPN. Sección IV. Que señala en su literal i:</p> <p>“Nuestra empresa, sus afiliados o subsidiarias, incluyendo todos los subcontratistas y proveedores requeridos para ejecutar cualquier parte del contrato, no han sido declarados inelegibles por el Banco o normativas oficiales, de conformidad con la Subcláusula 4.3 de las IAO”</p>
3	<p>A qué se refiere "El Oferente deberá presentar como parte de su oferta una Garantía de Mantenimiento de la Oferta o una Declaración de Garantía de la Oferta, si así se estipula en los DDL" es solo una carta compromiso de que si vamos a emitir cuando nos adjudiquen o se debe entregar una fianza de FCC, BUA o de Seriedad de Oferta</p>	<p><i>El formulario Nro. 6 Declaración de Mantenimiento de la Oferta es un documento habilitante que acompaña la oferta, la misma no demanda de la entrega de una fianza de FCC, BUA o de Seriedad de Oferta.</i></p>

4

El scanner ofertado debe trabajar con el software de escaneo que utiliza en su sistema de Gestión Documental (Herramienta de captura de imágenes que utiliza la Procuraduría General del Estado (PGE) desde 2006). Al ser equipos nuevos de última generación, los fabricantes utilizan nuevos componentes tanto en el desarrollo de software y Hardware que se adaptan a las nuevas tecnologías con el fin de minimizar riesgos tecnológicos por librerías obsoletas.
P. cual sería el plan de mitigación en caso de una posible incompatibilidad.

En base a lo indicado en el Pliego, Parte 3. Contrato. Sección VII. Condiciones Generales del Contrato numeral 25.7, dice lo siguiente:

“El Contratante podrá rechazar algunos de los Bienes o componentes de ellos que no pasen las pruebas o inspecciones o no se ajusten a las especificaciones. El Proveedor, sin costos para el Contratante tendrá que rectificar o reemplazar bienes o componentes rechazados o hacer modificaciones necesarias para cumplir con las especificaciones.”

Al respecto nos permitimos manifestar que, la Procuraduría General del Estado, en el año 2006 ejecutó el proyecto de la “OFICINA CERO PAPELES”, para cumplir con las metas planteadas en ese momento se adquirió escáneres de marca Canon, a partir de esta se ha digitalizando los documentos con el software de captura de imágenes denominado Capture Perfect. En la actualidad se tiene aproximadamente 4 TB de documentos escaneados con esta herramienta. Antes de la elaboración de las especificaciones técnicas para este proceso, se realizaron varias pruebas para que los archivos pdf leíbles generados en Capture Perfect interactúen con otras herramientas de captura de imágenes propietarias de otras marcas de escáneres, sin embargo, se presentaron los siguientes inconvenientes:

No todas las herramientas de captura de imágenes, al momento de abrir permite cargar una página en blanco y generar automáticamente un archivo .pdf (En el 2009 el personal técnico de la Procuraduría General del Estado desarrollo el Sistema de Manejo de Documentos y esta característica permite la integración con el mismo). No todas las herramientas de captura de imágenes, permiten agregar páginas en documentos escaneados en Capture Perfect, desde el escáner y desde archivo.

Las herramientas de captura de imagen que se probaron antes de la elaboración de las especificaciones técnicas no permitieron agregar páginas en archivos escaneados en Capture Perfect y mantener la característica de archivos pdf leíbles.

		<p>No todas las herramientas de captura de imágenes, permiten abrir documentos escaneados en Capture Perfect.</p> <p>Queda abierta la posibilidad de ofertar cualquier scanner con su software, sin embargo, al momento de la adjudicación se verificará que el software ofertado cumpla con lo que requiere la PGE en inspecciones y pruebas. Al mencionar software ofertado hacemos referencia a la herramienta de captura de imágenes con la que viene cada escáner, por lo tanto, la herramienta de captura de imágenes que viene por defecto con el escáner a ofertarse debe permitir cargar un documento con extensión pdf desde la línea de comando del sistema operativo. En el 2009 el personal técnico de la Procuraduría General del Estado desarrolló el Sistema de Manejo de Documentos y esta característica permite la integración con el mismo.</p>
5	<p>El software de escaneo debe permitir crear y editar archivos .pdf leíbles, sin alterar el formato del documento original. Todo software de reconocimiento puede alterar el contenido del original ya que depende de la calidad y estructura del documento, cambiando las letras a letras similares, o sustituyendo con caracteres especiales. P. Esto está considerado en su análisis?</p>	<p>Estimado oferente, favor revisar la respuesta a la pregunta Nro.4</p>

6	<p>Pruebas de compatibilidad con los equipos de cómputo preexistentes de la PGE Debido a que los scanner deben importarse, en que momento aconsejan realizar las pruebas solicitadas</p>	<p>En base a lo indicado en el Pliego, Parte 2. Requisitos de los bienes, servicios diferentes de consultoría y/o servicios conexos. Sección VI. Lista de Requisitos, dice lo siguiente:</p> <p>“REQUERIMIENTOS APLICABLES A TODOS LOS BIENES</p> <p>Entrega y recepción de los bienes en el lugar de destino convenido: La prestación principal (entrega de los bienes) se podrán realizar entregas parciales de los bienes durante la ejecución del contrato, se considerará cumplida una vez que el 100% de los bienes hayan superado satisfactoriamente las pruebas de los mismos.</p> <p>Comunicación de la fecha de entrega en el lugar de destino convenido: Las Partes se reunirán con el objeto de coordinar la recepción de los bienes en el lugar de destino convenido a fin de conocer las áreas asignadas para la entrega, el horario de entrega y otros detalles de logística que pudieren corresponder.</p> <p>Obligación de almacenaje: Es responsabilidad del Proveedor mantener almacenados los bienes en sus bodegas o en bodegas contratadas para el efecto, hasta la entrega definitiva. Dichos costos de almacenamiento y seguros deberán estar incluidos en la oferta. El Comprador no asumirá gastos adicionales por este concepto.”</p> <p>Finalmente, me permito sugerir que previo a la presentación de la oferta tome contacto con los fabricantes con la finalidad de analizar la compatibilidad de los equipos con el Sistema de Gestión de Tramites que maneja la Procuraduría General del Estado (Revisar respuesta de la pregunta Nro.4).</p>
7	<p>¿Por favor su gentil ayuda confirmando si los mantenimientos preventivos de los equipos cotizados, se realizaran en Quito?</p>	<p>Revisar el Pliego, Parte 2. Requisitos de los bienes, servicios diferentes de consultoría y/o servicios conexos. Sección VI. Lista de Requisitos, página 95, Mantenimiento preventivo: “Una vez por año mientras dure la garantía técnica del equipo EL OFERENTE deberá programar un mantenimiento preventivo anual por el lapso que dure la garantía técnica del equipo, a fin de que su ejecución sea comunicada al menos con 72 horas de anticipación para la prestación del servicio.</p>



Edificio Amazonas Plaza
Av. Amazonas N39-123 y Arizaga
+593 2 2941300
www.pge.gob.ec
@PGEcuador

Mano de obra en sitio donde se encuentre el bien a Nivel Nacional.”